

Reagan envía el presupuesto fiscal

Washington, Febrero 5 (AP). El Presidente Ronald Reagan envió hoy al Congreso el presupuesto para el año fiscal 1987, por un total de 994.000 millones de dólares, que cumplirá con los objetivos de equilibrar los gastos mediante notables mermas en los programas domésticos y con un plan para deshacerse de una amplia gama de bienes federales.

Se trata del primer presupuesto presidencial que se presenta bajo la nueva ley de equilibrio presupuestario, denominada Gramm-Rudman, que apunta a eliminar para 1991 el déficit en los gastos del

Gobierno. Según esa ley, las reducciones automáticas en programas domésticos, de alrededor de 40.000 millones de dólares, se activarán en Octubre próximo en caso que en el Congreso haya un estancamiento respecto al presupuesto.

Mientras son muy pocos los programas internos que no sufrirían los efectos de las reducciones, el plan presidencial contempla un incremento de 15.900 millones de dólares en los aportes destinados a la defensa en 1987, lo que representa un 6,2 por ciento de aumento respecto al año pasado.

—Pasa a la página 56—

Bajas temperaturas en la explosión Challenger

Cabo Cañaveral, Washington, Feb. 5 (DPA). Las bajas temperaturas vuelven a centrar la atención de las causas que ocasionaron la explosión de la

lanzadera espacial "Challenger" el Martes de la semana pasada.

Según informes de prensa

—Pasa a la página 17—

Diplomático soviético es expulsado de Italia

Roma, Feb. 5 (AP). Italia ordenó hoy la expulsión de un diplomático soviético y del director de la oficina de la aerolínea rusa Aeroflot en esta capital, por de-

dicarse a presuntas actividades de espionaje, informaron hoy agencias locales de noticias.

—Pasa a la página 11—

Ortega defiende vínculo de sandinistas con Cuba

La Habana, Febrero 5 (DPA). El Presidente de Nicaragua, Daniel Ortega Saavedra, dijo hoy en La Habana que las relaciones de su país con Cuba no son negociables.

El líder sandinista de-

fendió las estrechas relaciones con la isla caribeña en un discurso pronunciado hoy ante el Tercer Congreso del Partido Comunista Cubano (PCC), inaugurado

—Pasa a la página 11—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN CONGRESO COMUNISTA. La Habana, Febrero 5 (AP). Bajo los retratos de los revolucionarios cubanos Julio Antonio Mella, Camilo Cienfuegos y Ernesto Guevara, el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, habla hoy ante el Tercer Congreso del Partido Comunista de Cuba.

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



49 MUERTOS EN EUROPA. Erfurt, Alemania Oriental, Febrero 5 (AP). Paisaje invernal en Alemania Oriental, donde las

tormentas de nieve que azotaron Europa durante los últimos días, causaron 49 muertos y sepultaron, bajo dos metros de nieve, porciones del Sur del continente.

16 policías de Chile heridos al estallar un auto

Santiago de Chile, Febrero 5 (AP). Dieciséis policías resultaron heridos, dos de ellos de gravedad, al estallar hoy un automóvil con explosivos al paso de un autobús de la policía en una céntrica calle de esta capital, dijeron fuentes policiales, versiones periodísticas y testigos.

De acuerdo a las informaciones, el estallido del automóvil cargado de explosivos ocurrió a las 07:50 horas en las esquinas de las calles Santa Rosa y Ey-

—Pasa a la página 46—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

NOMINADA. Sin procedencia, Febrero 5 (AP). La actriz Whoopi Goldberg aparece en esta escena de la película "El color púrpura", postulada para once premios de la Academia. Ella ha sido nominada como mejor actriz.

Renuncia ministro y se convierte en principal crítico

Brasilia, Feb. 5 (UPI). El Ministro de Industria y Comercio de Brasil, Roberto Gusmao, se convirtió hoy en el principal crítico de gobierno al afirmar que la elevada inflación, la concentración de poderes del Ministro de Hacienda y el crecimiento de la máquina administrativa son errores que llevarán al país al abismo.

Gusmao, de 62 años, anticipó su renuncia que se tornará efectiva dentro de diez días para habilitarse legalmente como candida-

—Pasa a la página 13—



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POSTULADO. Sin procedencia, Febrero 5 (AP). El actor Jack Nicholson, visto en una escena del film "Prizzi's Honor", ha recibido ocho postulaciones como mejor actor, para la entrega anual del "Oscar".

México podría necesitar otros \$9 mil millones

Nueva York, Febrero 5 (AP). Afectado por la baja de los precios del petróleo, México ha comunicado a sus bancos acreedores que podría necesitar otros 9.000 millones de dólares durante 1986, a fin de mejorar su atribulada economía, según dijeron fuentes bancarias.

Funcionarios mexicanos reunidos aquí ayer para examinar los nuevos prés-

tamos con representantes de un comité de trece miembros de los bancos internacionales que negocia la deuda mexicana, que asciende a 97.000 millones de dólares, según fuentes que pidieron no ser identificadas.

Fuentes familiarizadas con la reunión a puerta cerrada, que pidieron no ser

—Pasa a la página 45—

E.U.-Rusia acordarían reducir arsenal atómico

Washington, Febrero 5 (AP). En un informe optimista sobre la situación mundial, el Secretario de Estado George P. Shultz dijo hoy al Congreso que Estados Unidos y la Unión Soviética podrían acordar una reducción del arsenal atómico y destacó el florecimiento de la democracia en Latinoamérica y el Caribe.

Aun cuando los soviéticos desafían a los intereses

de Estados Unidos en Latinoamérica y donde sea, Shultz dijo que el Gobierno de Ronald Reagan debe proponerse lograr "relaciones constructivas" con Moscú debido a la amenaza nuclear.

Señalando hacia un mapa, dijo que más del 90 por ciento de los pueblos en Latinoamérica y el Caribe tienen gobiernos democráti-

—Pasa a la página 13—

Guerrilla colombiana sufre mayor descalabro

Bogotá, Febrero 5 (AP). La guerrilla izquierdista colombiana, con apoyo de combatientes extranjeros, aparentemente sufrió uno de sus mayores descalabros militares durante los ataques librados el Domingo y Lunes en la zona montañosa del Suroeste del país, según informes extraoficiales.

Los insurrectos agrupados en la Coordinadora Na-

cional Guerrillera, integrada por el Movimiento 19 de Abril, el Ricardo Franco y el grupo indígena Quintín Lame, podrían haber sufrido hasta 70 bajas al ser sorprendidos por las tropas cuando se retiraban el Lunes de Morales, municipio que atacaron para un intento frustrado de robo bancario.

—Pasa a la página 21—

3 miembros de OPEP le rebajan \$4 al barril

Trípoli, Febrero 5 (AP). Los tres principales miembros militantes de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Libia, Argelia e Irán, acordaron informalmente rebajar en cuatro dólares su precio índice por barril, con lo que alcanzaron un nivel inferior al oficial del organismo, dijeron hoy fuentes diplomáticas y de la industria petrolera.

Las fuentes indicaron que la decisión fue adoptada ayer en una reunión de un día aquí de los ministros del petróleo de esas tres naciones, el libio Fawzi Chakchuki, el argelino Belkacem Nabi y el iraní Gulam Reza Agha-

zada. La reunión finalizó anoche, sin que se emitiera un comunicado oficial.

Agregaron que probablemente no habrá un anuncio formal de la decisión, que fue la primera en que los tres países acordaron rebajar su precio índice básico por debajo del nivel oficial de la OPEP.

Esos tres países habían tratado de mantenerse firmes contra las rebajas a medida que en las últimas semanas los precios descendieron a alrededor de 16 dólares el barril. Sin embargo, la decisión de disminuir sus precios

—Pasa a la página 15—